

# PEMDES

## Persatuan Olahraga Pengayoman Basket Jateng berlaga di Solo Street Fest 3x3 Basketball Competition

Narsono Son - [JATENG.PEMDES.WEB.ID](http://JATENG.PEMDES.WEB.ID)

Sep 15, 2023 - 20:06



*Persatuan Olahraga Pengayoman Basket Jateng berlaga di Solo Street Fest 3x3 Basketball Competition*

Persatuan Olahraga Pengayoman Basket Jateng berlaga di Solo Street Fest 3x3 Basketball Competition

SURAKARTA - Persatuan Olahraga Pengayoman (POP) Basket Jawa Tengah Mengikuti Solo Street Fest 3x3 Basketball Competition pada kategori mahasiswa/umum, Jumat (15/09/2023).

Kegiatan yang diadakan oleh Perbasi Surakarta ini berlangsung mulai tanggal 14 sampai Dengan 15 September 2023 di Stadion Manahan Surakarta.

Menggunakan sistem grup, POP Basket Jateng bertemu dengan Tim Borjuis dan Dream Team di Grup C dengan waktu pertandingan masing-masing 1x10 Menit.

POP Basket Jateng dalam kompetisi ini bermaterikan pemain dari beberapa UPT Jawa Tengah, diantaranya Agil, Harfa, Mada, dan Dumas serta Rifqi sebagai Official Tim.

Pertandingan pertama, POP Basket Jateng bertemu dengan Tim Borjuis yang bermaterikan pemain Liga Mahasiswa USM Semarang.

Sempat mengimbangi sampai menit ke 5, akhirnya POP Basket Jateng harus mengakui keunggulan Tim Borjuis dengan skor akhir 13-4.

Pertandingan kedua, POP Basket Jateng menghadapi perlawanan dari Dream Team.

Dream Team yang Bermaterikan 2 (dua) Pemain Nigeria memberikan permainan sengit kepada POP Basket Jateng, namun pada akhirnya POP Basket Jateng dapat memastikan kemenangan dengan skor 9-6.

Dengan 1 kemenangan, POP Basket Jateng bertengger diposisi 2 grup C dan belum bisa melaju ke babak selanjutnya.

Ditemui pada akhir pertandingan, Rifqi Official POP Basket Jateng menilai persiapan yang serba mendadak membentuk Tim ini menjadi kendala tersendiri.

"Kami Berharap Kedepannya, agar Olahraga Basket mendapatkan perhatian lebih, mengingat Insan Pengayoman Jawa Tengah banyak sekali yang berpotensi dan meminati cabang olahraga ini," Ungkapnya.

(N.Son/Hms)